



Im Jahr 2000 haben sich die drei Brüder Robert, Herbert und Harald Neumair entschlossen, die Gesellschaft Koi-Garden in Südtirol zu gründen. Das Unternehmen war zu dieser Zeit einzigartig und außergewöhnlich in Italien. Durch Überzeugung und Liebe zum Koi kon

nte

dieses phantastische Hobby durch Einsatz und Fleiss auch in Italien bekannt gemacht werden.

Fortlaufend haben wir an neuen Geschäftsideen und an der Qualität gearbeitet und diese auch umgesetzt

Koi-Garden ist heute in Italien ein

Pionierunternehmen für den Import und Verkauf im Groß- und Einzelhandel und aufgrund seiner Professionalität und Seriös

ität w

e

it über die Staatsgrenze hinaus bekannt.

